

Antología de Poeta Por Inspiracion



Presentado por

Poemas del Alma 

Dedicatoria

Dedicado al amor de mi vida, que ha sido mi inspiración...

Agradecimiento

Agradezco a las personas que me han seguido y me han alentado en mis escritos, principalmente a Pablo Alfonzo un gran amigo, y a los que administran la pagina de Poemas del Alma..

Mil gracias!!!

Sobre el autor

No hay mucho que decir sobre mi, soy una mujer simple y muy sencilla, con un alma enamorada con los sueños a flor de piel que se mueren por vivir...

Índice

Necesito un loco

Tu fiel amante..

Es tu sonrisa mi recuerdo..

Tu fuego mi fuego..

Cada dia contemplando tu fotografía

No todo es poesía...

Tú eres ese hombre..

Libre de amar pero cautiva de tus besos...

Eres mi poesía...

Derretirse el hielo con el poder de tu mirada...

Me enamoré de tí...

Estás presente en mi mente...

Caminos opuestos...

Te deseo...

Quiero un amante....

Otoño en tus manos...

Dura niñez.

Necedad

Necesito un loco

Necesito un loco.

Alguien que me recuerde lo que es el amor;

alguien que me sujete

y que dé el gran salto de mi mano al vacío.

Necesito de un loco, que sacuda mis miedos,

que me sorprenda riendo mientras lo miro durmiendo.

Necesito de un loco que se enamore de a poco de mi forma elocuente.

Necesito de un loco para vivir mil locuras, de los que nadie se atreve.

Quiero sentirme tan loca, y que tu veas que eres el que trastornas mi mente.

Patricia Gonzalez

poetaporinspiracion

Tu fiel amante..

Yo sin saber donde encontrarte,
Te busque por todas partes,
Te soñé sin mencionarte
A un paso de encontrarte
Ya te siento cerca mío,
vente pronto a buscarme,
que de hoy en adelante
yo seré tu fiel amante..

Es tu sonrisa mi recuerdo..

Sueño con verte correr de mi mano,
y curar todo esos sueños destrozados,
Quiero ver el brillo de tus ojos
y sentir esos besos que tanto prometías.
Verte llegar algún día
y vestirme de risas y mucha alegría,

que tu sonrisa sea la mía,
esa sonrisa hermosa que recuerdo cada día!!!

Tu fuego mi fuego..

Desliza sobre mi pecho
esos tus besos de fuego,
Hazme arder fuego a fuego junto
a tu pecho candente,
Deja que me vuelva loca de tanto deseo,
Y que muera lentamente
amándote suavemente...

Cada dia contemplando tu fotografía

Quisiera que el mundo jire al revés por un instante, volver a nacer,
para poder mucho antes encontrarte,
Para no tener que extrañarte,
mírate y soñarte, junto a tu fotografía,
Que lindo que sería, poder acariciarte,
contemplarte y cuidarte,
Siempre que te sientas solo,
en tu mundo vida mía...

No todo es poesía...

Y no todo es poesía,

A veces son sentimientos encontrados, locuras y arrebatos que me provoca la melancolía de saberte fuera de mi vida,

Eres mi alegría y mi condena,

porqué todo me lleva a extrañarte,

Pronuncio tú nombre al silencio por si algún día en algún maldito eco llega hasta tí y golpea en tu pecho.

Y... no...

No todo es poesía...

Es el vacío inmenso que haz dejado a tu paso, y escribo mil palabras para qué tú al leerlas, recuerdes que muero en el intento.. y por si se te olvida,

Quisiera recordarte,

que está que te escribe aun te sigue amando...

Tú eres ese hombre..

Hay hombres que crean misterios,
llevan en su mirada la magia y la pasión,
Hay quienes que con una simple palabra te roban el corazón,
Hay quienes ocultan lo frágil que son, detrás de su sonrisa,
Pero en sus momentos débiles,
pueden transmitir el amor que llevan en su interior.
Hay quien son rudos,
con carácter firmes en sus decisiones,
pero aman con el alma,
Hay hombres que prefieren voltear a un costado antes de verte llorar,
Y también están los fuertes que luchan con intensidad,
Están los de noble corazón, que con dulces palabras se adueñan sin razón,
y nos toman cautivas hasta perder la razón, ah esos hay que temerles,
Porque caerás rendida a sus pies con su sutil hechizo,
Hará que te enamores y terminarás rendida a sus brazos sin temores...
Ya no querrás más nada que amarle,
Le entregaras tu alma, con el mayor anhelo de vivir un amor de ensueños,
por toda esta vida y la eternidad...

Libre de amar pero cautiva de tus besos...

Me siento libre y cautiva a la vez,
libre porque vivo lo que siento,
porque encuentro ah mi alrededor la magia de amor,
Cautiva porque solo a ti te pienso,
Cautiva del recuerdo que golpea en mi pecho y pide que te busque y valla a tu encuentro,
Cautiva....
Pero con gusto porque solo en tus brazos quiero cumplir mi condena...
Y solo tu amor me hara libre aun siendo prisionera en tus brazos...

Eres mi poesía...

Eres mi poesía.

Eres mi tormento y mi consuelo,
mi ilusión y fantasía,

Eres el sol de cada día,

mi noche gris si estoy dormida,

Eres quién desborda mi alma de poesía, eres mi mejor canción y melodía,

Eres quién se roba mis mejores fantasías,

El que se roba mis sueños,

por él que deliro todo el día..

Eres quién con una simple mirada deja choqueada mi alma,

y se desborda de alegría,

Eres mi todo y nada,

porque yo sé que soy tuya,

Pero esta maldita distancia que no me deja abrazarte, para poder declararte,

y así poder demostrarte lo grande que es éste amor, que desborda mi corazón,

Y solo lleva tu nombre como un sello en mi pecho y me nubla la razón...

Derretirse el hielo con el poder de tu mirada...

Y fui un témpano de hielo,
Ya nada me importaba, veía mil miradas,
que nunca me cautivaban,
hasta qué un cierto día choque con tu sonrisa, derretiste el hielo que cubria mi alma,
y así fui floreciendo volviéndome sumisa,
me convirtió en poetisa y le escribo cada día,
por sí acaso se le olvida cuanto le estoy queriendo...

Me enamoré de tí...

Me enamore de tu ausencia
que habla en mis silencios,
Me enamore de tu risa, de tus ojos,
De esa voz que me deja cautiva,
Y eleva mis sentidos,
Me enamore de esa una ilusión,
de soñarte en las noches y cubrirme el corazón,
Me enamore de ese sueño que sembramos aquella noche cuando sin querer nos amamos,
De ese tierno amor que por dentro va creciendo, que va golpeando mi pecho deshojandose en mi
lecho
y va echando raíces en mi vientre como un elecho,
Me enamore de tí,
Aunque este maldito silencio,
me lleve de a poquito al infierno...

Estás presente en mi mente...

Aunque mis manos nunca han rozado tu piel,
mi mente te refleja y dibujo tu cuerpo y puedo acariciarte,
también puedo besarte hasta morir de sed,
Sedienta de tu cuerpo,
te busco en mis sueños para poder besarte y hacerte el amor...

Caminos opuestos...

Aunque nuestros caminos se trunquen,
Sabré esperar ese día en que nuestros inviernos se junten,
Podrás acariciar sin prisa, toda mi alma vacía de viento y melancolía,
Yo... como una brisa caprichosa me colare por tu cuerpo, buscando un lugar en tu desierto,
Y nuestros cuerpos opuestos al sentir el furor del viento, se tornará como llama,
y encenderá nuestras almas para no separarse jamás...

Te deseo...

Tengo un deseo interno de sentir tus manos pasear por mi piel,
quiero que tu boca recorra cada rincón de cuerpo,
que seas mi león hambriento y me devores toda,
quiero saciar mi sed,
esa sed de amarte,
y poder levarte al extasis, quiero poder quitarme estas ganas locas que tengo de hacerte el amor...
poder sentir tus manos firmes sobre mis pecho calientes tomando lo que es tuyo de una ves,
quiero vibrar piel a piel, y satisfacer estas ansias locas que me queman por dentro,
de caer en tus brazos y como enfurecida hacerte el amor...

Quiero un amante....

Quiero un amante que me haga sentir,
que despierte en mí esas ganas de amar,
que desgaste mi boca de tanto besar,
Quiero tener un amante que me haga olvidar lo difícil de amarte,
Quiero tener un amante...
un amante por horas que no se haga rogar,
que se entregue completo sin reproches ni cuentos,
Que me llene de paz,
que me colme de besos,
que mi cuerpo despierte con su nombre en mi mente, que arranque de mí,
tu recuerdo hiriente...

Otoño en tus manos...

Y fui otoño en su cuerpo,
Encendió en mí un tibio calor,
Sentí sus manos como ráfagas de viento,
las que sacudieron dentro de mi ser,
Logró que en mi interior brotará el amor,
al sentir sus besos sobre mí piel,
Despertó el deseo y despertó mí ser,
ahora brota en mí amor y pasión,
florece las ansias de volver a él,
Arde el deseo de sentir su piel,
se enciende la llama solo por creer,
qué al estar juntos pueda suceder,
que floresca tu alma y logre encender ese amor eterno que he jurado ser...

Dura niñez.

Era una niña, vivía la ausencia de sus padres.

Su padre había abandonado el hogar desde muy temprano, apenas a sus ocho meses de edad.

Su madre vivía ausente, entre boliches y deshonras.

La niña sola en las noches,

lloraba por los miedos de las sombras.

Como se iba defender,

si apenas podía comprender la vida que le tocaba tener.

Pequeña, y llena de temores,

cuidaba de dos de sus hermanos,

una muy pequeña, apenas unos meses de vida,

el otro pequeñito de apenas dos o tres años de edad.

Esa niña obligada por la vida a ser la mujercita valiente, con apenas unos seis o siete años,

como podría enfrentarse al temible silencio de las noches..

Los hermanos entre llantos opacaban sus silencios, y el miedo de los terribles moustros imaginables,

acechaban su mente inocente como las brujas de los cuentos .

Su temor hacia que la niña tratara de silenciar las pequeñas voces,

pero no tenía resultado.

Los pequeños no entendían los tormentos que su hermanita mayor cargaba por dentro.

La obligaron a ser madre antes de tiempo,

y no tuvo opciones,

porque el castigo sería el cierre de dicho juego.

La noche se hacía eterna,..

al fin el sol aparecía,

el descanso de su mente florecía,

pero poco le duraba,

su cruel madre siempre la ignoraba.

Debía ir a estudiar, pero nadie la ayudaba.

No tenía un buenos días, ni desayuno en la mesa, sólo una madre acostada,

después de traspasar en las noches siniestras.

Iba a un colegio distinguido,

donde sus compañeros también la oprimían.

Sólo una niña, así como ella,

de bajos recursos era su amiga.
Se alejaban del grupo,
y entre sus miedos compartían su tiempo.
Las unia el desamparo, la soledad y la miseria.
En el colegio todos eran ricos,
de buenas familias, distinguidos en el momento.
Nadie apreciaba sus presencias.
Las despreciaban por sus vestimentas,
se reían de sus apariencias.
Nunca un cariño, siempre deseando jugar el salto a la cuerda, jugaban todos, menos ellas.
Habían monjas que no notaban la diferencia, algunas veces alguien les hablaba,
pero después las denigraban.
Llegaba la hora de volver a casa,
nada encontraba, la madre ausente,
aún estando presente,
niños llorando, todo tirado.
No había abrazo ni despedida,
solo reclamos y orden del día.
No encontraba una salida.
Que niñez tan dura.
Nadie hacía nada, hasta la ley parecía estar de acuerdo con esa vida.
No se como sobrevivió a todo aquello,
pero la niña dentro de todo, siguió viviendo.
Hoy es una sobreviviente, ya es toda una mujer, una mujer sin rencor y llena de amor.
Y aunque algún tiempo le costó,
se liberó con el perdón.
Comprendió que aquella madre,
no sabía de ser madre, se prohibió de lo mejor,
el amar sin condición.
Muchas veces no es suficiente con dar a luz,
hay que dar luz, pero no fue culpa de ella,
fue parte de su inmadurez.
Hoy esa niña ya no existe,
pero aveces le invaden los recuerdos,
en ocasiones, la vida te enfrenta a situaciones parecidas para probarnos, y ver como enfrentamos los desaciertos.
Nos enfrenta al pasado con rostros diferentes.

Y cuando eso pasa,..
trata de hablar, de comprender, sin enjuiciar,
porque sabe lo que hace falta,
busca cubrir con mucho amor,
Para que otros puedan tener,
lo que algún día, a esa niña se le negó.
Un abrazo, un te quiero,
protección y mucho amor.

Escrito/ Patricia L González.

San Carlos Maldonado.

Uruguay.

Necedad

Vivi una vida equivocada, con un adormecimiento espiritual tremendo.
Perdí contacto con lo más importante,
por preocuparme de lo externo.
Vivimos engañados con una vida acomodada.
Todo parece perfecto,
creemos tener una vida llena de objetos.
Es cierto que estamos llenos de maravillas,
Creemos que haber logrado lujos,
títulos y honores ya estamos echos.
¿pero de este mundo que te llevarás?
Necio,..
¿dónde creés que irás cuando tengas que dejar el cuerpo que llevas?..
¿Acaso ya hablaste con tu padre Celestial?
¿te aseguró tener la mansión en su mundo universal?.
Maravillas hay aquí,
pero otros reinos nos esperan ahí.
En los cielos lo eterno,
por aquí sólo en un tiempo,
y sí no apruebas, te vas derecho al infierno.

Escrito/Patricia L González.
San Carlos Maldonado.
Uruguay.